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ПУСКОВЫЕ   ОБЪЕКТЫ -

ПОД СТРОГИЙ КОНТРОЛЬ!
# Коллективы треста N° 31 и

субподрядных строительных орга-

низаций приняли на четвертый
год пятилетки повышенные обяза-
тельства. Как же они держат свое

слово по сдаче шилья, промыш-

г шнных и сельскохозяйственных
объектов в Сланцах и совхозах

района?
Плановое задание за 10 меся-

цев текущего года в целом по ге-

неральному подряду выполнено на

102, собственными силами — на

104 и по сдаче пусковых объек-
тов — на 106 процентов. За это

же время в Сланцах и совхозах

нашего района сдано жилья

16.818 квадратных метров полез-

ной площади.

Впервые за несколько послед-

них лет строители треста №31
дали 301.000 рублей сверхплано-

вой прибыли и против задания

снизили себестоимость строитель-

ства на 221.000 рублей.   ,

С каждым днем в строительных

организациях растет число передо-

виков предсъездовского соревно-

вания. Это бригадир плотников

В. Г. Баранков, плотники ПМК-102
В. А. Богданов, А. П. Гуминский,
каменщики шестого управления

А. И. Осипов, А. Н. Барышев и

^многие другие. Они достигли вы-

сокой выработки и хорошего ка-

чества строительных работ.
В оставшиеся полтора месяца до

конца нынешнего года строителям

предстоит выполнить большой
объем работ. Так, в третьем мик-

рорайоне необходимо сдать два

многоквартирных дома для хими-

ков комбината «Сланцы» и горня-

ков треста «Ленинградсланец»,
детский сад.     Но зима   застала

комсомольский
АКТИВ УЧИТСЯ

Вчера в лекционном зале ГК
КПСС    работала школа комсо-

мольского    актива.     Секретари
^первичных   комсомольских  ор-

. ' 1анизаций города и района об-
менялись опытом работы.

Секретари первичных комсо-

мольских организаций Северо-

Западного СМУ треста «Коксо-

химмонтаж» Вячеслав Иванов

и шахты № 3 Татьяна Федоро-

ва рассказали о том, как комсо-

мольцы этих предприятий со-

ревнуются за достойную встре-

чу XXIV съезда КПСС, о повы-

шенных обязательствах, приня-

тых молодыми производствен-

никами в честь этого собьпич
С лекцией о международном

положении выступил М. V,.
^фимов.#

строителей, как говорится, в лет-

нем платье. Строящиеся дома не

обеспечены теплом, что приоста-

новило штукатурные и малярные

работы. Тепловые трассы от йовой
и старой котельных не готовы.

Вдобавок в новой котельной не все

есть из нужного оборудования.
Все это сильно отражается на

темпе работы отделочников, кото-

рые могут сорвать выполнение

плана и годовых обязательств.
Очевидно, партийному комитету

треста № 31 и объединенному по-

стройкому необходимо взять под

строгий контроль ход отделочных

работ в жилых домах.

Не все благополучно и с качест-

вом строительных материалов, по-

ступающих с комбината «Стройде-
таль». В плановом отделе треста

№ 31 есть несколько докладных

из СУ-6 и СУОР-259, где перечис-

лены бракованные плиты пере-

крытий, сырые пиломатериалы,

некачественная сухая штукатур-

ная смесь.

Но плохо то, что на весь этот

брак нет ни одного акта. Когда
строители жалуются на комбинат
«Стройдеталь», то там отвечают:

«А на каком основании предъяв-

ляете к нам претензии, если у вас

нет никакой обвинительной доку-

ментации?» Неужели нельзя напи-

сать акты на некачественную про-

дукцию^ Можно и обязательна
нужно. Но, видимо, причина вся в

том, что в СУ-6 ив СУОР-259 но

болеют по-настоящему за народ-

ную копейку.
До конца года осталось мало

времени. В каждой строительной
организации необходимо сделать

все возможное, чтобы в срок сдать

пусковые объекты и полностью

выполнить принятые обязательст-
ва.

В первых рядах соревную-

щихся за достойную встречу

XXIV съезда КПСС в ком-

прессорном цехе сланцепере-

рабатывающего комбината
идет бригада слесарей, кото-

рой руководит кавалер орде-
па Ленина, депутат городско-
го Совета Анатолий Иосипо-
вич Судорженко.    Все зада-

ния она выполняет в срок и

при отличном качестве.

НА СНИМКЕ: А. И. Су-
дорженко (справа) и заме-

ститель секретаря парторга-

низации цеха слесарь Ю.А.
Антонов за ремонтом обору-
дования.

Фото Ю.  Власова.

С большой прибылью
Уже сообщалось, что цехи

дубителя, сероочистки, улавли-

вания газбензина и товарно-

сырьевой на комбинате «Слан-
цы» выполнили свои пятилет-

ние планы. А на днях еще одна

радостная весть облетела ком-

бинат: сразу два коллектива —

битумного цеха  и  переработки

газбензина — завершили пяти-

летние задания.

За девять месяцев нынешнего

года коллектив битумного цеха

дал производству прибыли на

202.400 рублей. У переработчи-
ков газбензина прибыль еще

больше — 270.900 рублей.   ,

А. ФИГУРИН.

ИДУЩИЕ     ВПЕРЕДИ
Так называют в Черновском

лесопункте малокомплексные

бригады           лесозаготовителей
П. П. Хемиляйнена и В. М.
Алексина. И не случайно: обе
они досрочно завершили свои

пятилетние планы по заготов-

ке древесины и сейчас трудятся

первая — в счет марта, а вто-

рая — в счет февраля будуще-
го года.            ,.                    г •■<•••)

Высокопроизводительно рабо-
тают на раскряжевке древеси-

ны бригады' А. А. Кузнецова и

А. А. Кудрина. Обе досроч-

но выполнили пятилетние зада-

ния, повседневно перевыполня-

ют нормы.

ЗАНЯЛИ
~ ВТОРОЕ   МЕСТО

Каждый день из ворот Сланцев-
ского хлебокомбината выходят ав-

томашины с готовой продукцией..
Особенно много было заботы у ра-

ботников предприятия в пред-

праздничные дни. Они постара-

лись полнее удовлетворить запро-

сы жителей города и населенных:

пунктов района.
И как приятно было в празднич-

ные дни, когда из областного уп-

равления пищевой промышленно-

сти на предприятие пришла при-

ветственная телеграмма. В ней
сказано, что по итогам соревнова-

ния за третий квартал коллективу

Сланцевского хлебокомбината при-

суждены второе место и денежная:

премия.

Коллектив хлебокомбината за-

служил эту высокую оценку своим

упорным трудом. Нынче он успеш-

но выполнил десятимесячный план

и освоил выпуск восьми новых ви-

дов хлебобулочных изделий.

Успех    высотников
На многих стройках страны за-

мечательно трудятся слесари-вы-

сотники Северо-Западного СМУ
треста «Коксохиммонтаж». Сорев-
нуясь за достойную встречу пред-

стоящего съезда партии, они на

три месяца раньше срока выпол-

нили пятилетнее задание по строи-

тельно-монтажным работам.

В дни ударной вахты ленин-

ского юбилейного года в первых

рядах соревнующихся идут брига-

ды слесарей-монтажников И. А.

Пирожкова, Л. И. Ракова, А. И.

Гусева, И. Г. Смирнова. Выполне-

ние сменных норм выработки у

них доходит до 150 процентов.

СВЕРХ  ПЛАНА
Сланцевский мясокомбинат —

одно из передовых предприятий
города. Его коллектив в сентябре
выпустил сверхплановой продук-

ции на 15.000 рублей. В торговую

сеть тогда поступило 70 тонн

колбасных изделий при плане 6&
тонн. А в октябре реализовано

продукции на 66 тысяч рублей
больше, чем предусмотрено зада-

нием.

А. ПАРШИН,
рабкор.

У наших друзей в Кохтла-Ярве
ПО    СТРАНИЦАМ   ГАЗЕТЫ    „ЛЕНИНСКОЕ   ЗНАМЯ"

ЕЩЕ ОДНА ПОБЕДА
Четвертое предприятие треста

«Эстонсланец» — шахта «Кохт-
ла» досрочно завершила пяти-

летний^ план добычи сланца. До
конца года кохтласцы решили

добыть еще не менее 200.000
тонн топлива. Все участки шах-
ты работают ритмично, с опере-

жением графика.

БЫСТРЕЕ   И ТОЧНЕЕ
20 новых методик лаборатор-

ного анализа, заимствованных

из материалов технической ин-

формации и разработанных
своими новаторами, внедрено
на сланцеперерабатывающем
комбинате имени В. И. Ленина.

Они ускорили проведение ана-
лизов, сделали их более точны-
ми и экономичными.

СОРЕВНОВАЛИСЬ
БУРИЛЬЩИКИ

На шахте «Кивыили» сорев-
новались бурильщики. Соревно-
вания проходили напряженно.

Преимущество было на стороне
бурильщиков, работающих на
проходке. Им предстояло про-
бурить "22 шпура. Баллы начис-
лялись за расположение шпу-
ров, их глубину, угол наклона,
включение бурового станка в
электросеть и за ответы на 20
вопросов викторины.

Победителем вышел Н. Селез-
нев, который награжден тран-

зисторным приемником.

ОТКРЫЛОСЬ

НОВОЕ УЧИЛИЩЕ

150 человек подали заявление

для поступления в новое худо-

. жественное училище. В резуль-

тате конкурсного отбора 60 из

них приняты. 4 ноября, состоя-

лось торжественное открытие

училища. Этому событию посвя-

щена выставка работ детей из

США, Японии, Франции, Поль-
ши, Италии, Египта, Советского
Союза и других стран мира, по-

лученных с конкурса, проводи-

мого «Комсомольской правдой».
В училище, занимающем от-

дельный дом, открыты классы

рисования, живописи, скульп-

туры и истории искусства.  •

МАРШРУТЫ ТУРИСТОВ
Второй год при городском ту-

ристическом клубе работает
школа туризма. Цель ее —

вооружить начинающих акти-

вистов туризма знаниями для

работы в туристических секци-

ях, организаторскими навыка-

ми проведения походов выход-
ного дня, массовых мероприя-

тий.
Прошлогодние          активисты

принимали участие во многих
интересных походах. Они побы-
вали в Хибинах, на Западном
Кавказе, в Полярном Зауралье,
в Карпатах, на водных дорогах

Литвы.



С отчетно-выборной

партийной конференции    у

треста „Ленинградсланец"

Состоялась третья партийная конференция
треста «Ленинградсланец». С отчетным докладом
выступил секретарь парткома треста Г. Н.
ЛЕОНТЬЕВ. В обсуждении доклада приняли уча-

стие электрослесарь ремонтно-механического за-
вода В. А. ВОЛКОВ, секретарь партбюро шахты
№ 3 Н. Д. НИКИТИН, директор шахты «Ленин-

ОТВЕТСТВЕННЫ ЗА ВСЕ
градская» К. И. ШИРЕНКО, бригадир проходче-

ской бригады шахты № 3 В. М. КУЗНЕЦОВ,
председатель центральной группы народного

контроля треста В. Р. РЫЖИКОВ, бригадир
бригады горнорабочих очистного забоя шахты

«Ленинградская» Г. И. КУЛИКОВ и другие ком-

мунисты.

КОММУНИСТЫ

И    ПРОИЗВОДСТВО
Горняки шахты № 3, поддер-

живая передовой почин москов-
ских предприятий, в числе пер-
вых в нашем городе выступили
инициаторами соревнования за
досрочное завершение пятилетне^
го плана и социалистических

обязательств, взятых к 100-ле-
тию со дня рождения Владимира
Ильича Ленина. Слово свое шах-
теры сдержали. 2 ноября шахта
рапортовала о выполнении пяти-
летнего плана по добыче слан-

ца.
С трибуны конференции секре-

тарь партбюро шахты Н. Д. Ни-
китин и бригадир проходческой
бригады В. М. Кузнецов говорили
о том, как коммунисты участву-
ют в производственных делах

предприятия, борются за осуще-

ствление намеченных планов.
Большую роль играет расста-

новка сил. На участках добычи,
внутришахтного транспорта и
обогатительной установке трудят-

ся 62 коммуниста. Они оказы-

вают решающее влияние на ра-

боту коллективов, внося в массы
элементы        коммунистического

сознания и творческого отноше-

ния к труду.
В бригаде, которой руководит

■член КПСС А. Алексеев, нагруз-

ка на пару камер-лав в прошлом

ходу достигла 800 тонн сланца в

сутки, или на 126 тонн больше,
"чем в 1968 году. Это стало воз-
можным благодаря четкому вы-

полнению графика научной орга-

низации труда, хорошему освое-

нию и эксплуатации техники и

трудовому энтузиазму коллекти-

ва бригады.
В этом году бригада комму-

ниста Л. Уланова, поддерживая

почин товарищей, взяла обяза-
тельство довести нагрузку на па-

ру камер- лав до 1.000 тонн в сут-

ки. За 9 месяцев нагрузка достиг-

ла 877 тоня, ' а в отдельные ме-

сяцы она превышала и 1.000
тонн.

Партийное бюро и партгруппы

(а их на шахте 12) держат под

контролем все звенья производ-

ства, направляют их работу.
К 1972 году шахта должна

добывать миллион тонн сланца в

год, стать рентабельной. И пар-

тийная организация уже сейчас
наметила четкий план действий
по контролю за осуществлением
этой задачи, по подготовке кол-

лектива горняков к работе в но-

вых условиях.

За 9 месяцев этого года госу-

дарственный план добычи сланца

по тресту недовыполнен на 26
тысяч тонн. Производительность
труда на одного рабочего соста-

вила 99,7 процента. План по

реализации продукции не выпол-

нен на 245 тысяч рублей. А если

посмотреть показатели пятилет-

ки? Себестоимость тонны сланца

в 1966 году была 3 рубля 60 ко-

пеек, в 1969 году — 3 рубля 92
копейки, а за 9 месяцев этого

года составила 4 рубля 80 копе-

ек. В 1969 году производитель-

ность труда на одного работаю-
щего была 93 тонны, а за 9 ме-

сяцев 1970 года составила 87,6
тонны.

Шахта «Ленинградская» в

этом году 4 месяца не выполня-

ла государственный план. Из 17
бригад горнорабочих очистных

забоев не справляются с задани-

ем 9, а из 19 проходческих кол-

лективов ни один не укладывает-

ся в норму.
Неритмично работает шахта

имени С. М. Кирова. За 9 меся-
цев этого года недодано 6 тысяч
тонн сланца. Это не может не вы-
звать беспокойства. И секретарь
парткома Г. Н. Леонтьев в своем
докладе пытался проанализиро-

вать главные причины недосчат-

ков. План по реализации не вы-
полнен ввиду плохой организа-
ции работы железнодорожного

транспорта. Тяжелое положение
на шахте «Ленинградская» вы-

звано рядом объективных при-

чин, в том числе пуском в^экс-
плуатацию обогатительной фаб-
рики, отладкой ее работы. На
шахте имени С, М. Кирова высо-
ка заболеваемость горняков,

большие потери рабочего времени

из-за прогулов. Руководители
шахты мало внимания уделяют

вопросам организации труда в

бригадах. У некоторых из них

притупилось чувство ответствен-

ности. В самом деле, в трудный
для шахты момент ее директор

П. К. Онзуль ушел в отпуск без
разрешения руководства треста.

Есть и другие причины неудов-

летворительной работы шахт. Это
слабая работа по внедрению в

производство элементов науч-

ной организации труда. Вели-
ки потери рабочего времени. Не-
достаточно эффективна профи-
лактическая работа по преду-

преждению нарушений правил

техники безопасности и несчаст-

ных случаев, слабы меры по сни-

жению заболеваемости.

Все это верно. Но проблема за-

ключается не только в этих при-

чинах. Руководители шахт и

ПТУ, а также партком треста

знали, что с пуском Эстонской
ГРЭС значительно возрастет

объем отгрузки сланца, но мало

сделали для того, чтобы сокра-

тить простои вагонов. Не поза-

ботились о подготовке шахт к

нормальной работе по отгрузке

сланца из отвалов в зимний пе-

риод.

Первопричиной всех недостат-

ков явился слабый партийный
контроль за хозяйственной дея-

тельностью, снижение требова-
тельности со стороны партийного
комитета и цеховых партийных
организаций к командирам про-

изводства.

Готовя к пуску технологиче-

ские комплексы шахты «Ленин-
градская», руководители треста,

шахты и коммунисты мало обра-
щали внимания на подготовку

кадров, фронта работ, идейное
воспитание коллектива, которо-
му пришлось работать по-новому.

На шахте имени С. М. Кирова
свыше двадцати процентов лю-

дей, занятых на добычных уча-

стках, приближаются к пенсион-

ному возрасту. Их надо освобож-
дать от тяжелого физического
труда, но кадров не хватает. Не
идет молодежь в шахту по той
причине, что на первенце нашего

бассейна основным орудием тру-

да остается кайло и лопата. На-
зрел вопрос технического пере-

вооружения шахты.

Необходимы комплексный план

технического развития всех уча-

стков треста, более широкое вне-

дрение научной организации тру-

да. Это должно сейчас стать

главной заботой партийной орга-

низации.

ЛИЧНЫМ   ПРИМЕРОМ
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Бригада коммуниста Г. И. Ку-
ликова с шахты «Ленинград-
ская» обязалась завершить пяти-

летнее задание к 16 октября 1970
года. Обязательство выполнено в

срок. Бригада проходчиков шах-

ты № 3, которую возглавляет

В. М. Кузнецов, за 4 года и 9 ме-

сяцев прошла около 32.000 погон-

ных метров выработки при пла-

не на пятилетку 32.200 погон-

ных метров. 98 коммунистов вы-

полнили свои индивидуальные

пятилетние задания.

На лучших держат равнение.

С каждым годом в коллективе

треста растет и ширится сорев-

нование за коммунистический
труд. Пять предприятий, 31 уча-

сток, 25 пехов, 94 бригады, 27
смен, 3.222 горняка индивидуаль-

но участвуют в этом соревнова-

нии. И, разумеется, во главе сто-

ят коммунисты.

На партконференции немало

говорилось о том, что члены пар-

тии ведут большую обществен-
ную работу, принимают активное

участие в воспитании масс. На-
зывались имена лучших общест-
венников: А. Б. Филиппова —

руководителя авиамодельного

кружка при Доме культуры гор-

няков, Л. П. Немчиновой —

председателя методического сове-

та по оргработе при парткоме

треста, П. И. Антоненкова —

председателя бюро ВОИР шахты

«Ленинградская», А. П. Андрее-
ва — председателя товарищеско-

го суда шахты № 3. Личный
пример, участие в делах коллек-

тива, забота о каждом, внимание

каждому — один из важнейших
принципов ленинских норм пар-

тийной жизни. Можно привести

немало положительных примеров

деятельности коммунистов тре-

ста.

Но, справедливости ради, надо

отметить, что партийная органи-

зация треста,  крупнейшая в на-

шем городе, сделала далеко не

все по укреплению внутрипар-

тийной дисциплины, по воспита-

нию у коммунистов чувства лич-

ной ответственности за  партию.

За отчетный период 8 человек

привлечены к партийной ответст-

венности за прогулы, связанные

с пьявкой, четверо исключены
из партии. И стоит ли удивлять-

ся, что усилия парткома и пар-

тийных организаций по выполне-

нию постановления ЦК КПСС «О
работе партийных организаций
Тульской области по воспитанию

социалистической дисциплины

труда в коллективах промышлен-

ных предприятий и строек» не

дали действенных результатов.

На отдельных предприятиях тре-

ста количество нарушений трудо-

вой и производственной дисцип-

лины даже возросло. В целом

трест потерял за этот год от про-

гулов, простоев, невыхода с раз-

решения администрации 3.830
человеко-дней. За 9 месяцев со-

вершили прогулы 309 человек.

Осуждены за мелкое хулиганст-

во 495 человек, 298 человек по-

бывало в вытрезвителе. Вот он —

резерв повышения производи-

тельности труда.

А партийная организация тре-

ста провела лишь кампанию по

выполнению постановления и на

этом успокоилась.

Говоря о вовлечении широких

масс трудящихся в дела произ-

водства и Общественную жизнь,

надо прежде всего поднять ак-

тивность самих коммунистов.

Докладчик отметил, что в пар-

тийных организациях ПТУ, ре-

монтно-механического завода и

шахты «Ленинградская» больше
половины коммунистов не высту-

пали на партийных собраниях.
Многие партгруппы проводили

собрания от случая к случаю. Не
все коммунисты добросовестно от-

носятся к выполнению    партий-

ных поручений. Это значит, что

в партийных организациях слаба
индивидуальная работа с комму-

нистами, принижена требователь-
ность к членам партии за соблю-
дение Устава КПСС, отсутствует

анализ работы и глубоко проду-

манная система обучения актива

опыту и практике партийной ра-

боты.
Партийный комитет обязан по?

мочь партийному активу овла-

деть навыками организаторской
и воспитательной работы.

УЧИТЬ,  УБЕЖДАТЬ,
ВОСПИТЫВАТЬ

Большим событием прошлого

учебного года в системе партий-
ного просвещения была новая

форма занятий — теоретические

и экономические конференции.
Более трехсот человек участвова-

ло в работе конференции на те-

му : «Марксистско-ленинская тео-

рия социалистической революции

и современность». Высоким идей-
ным уровнем отличались выступ-

ления на ней слушателей школ

основ марксизма - ленинизма

Ф. Е. Кривенко, В. Н. Орлова,
С. Я. Булкина, А. Е. Филиппова.
Конференция показала, что слу-

шатели школ политпросвета

серьезно относятся к изучению

трудов В. И. Левина, обращая
особое внимание на актуальность

ленинского наследия для совре-

менного международного комму-

нистического движения.

Марксистско - ленинское обра-
зование коммунистов и беспар-
тийных активистов, лекционная

пропаганда, политическая агита-

ция являются важнейшими со-

ставными частями идейно-воспи-
тательной работы. В 13 школах

основ марксизма- ленинизма, в

трех семинарах по коммунисти-

ческому и рабочему движению

на современном этапе занималось

527 членов и кандидатов в чле-

ны КПСС и 208 беспартийных.
56 пропагандистов, возглавляю-

щих учебу, — руководители пред-

приятий, инженерно-технические

работники, имеющие высшее об-
разование, значительный стаж и

опыт общественной работы.
Большинство пропагандистов

со всей ответственностью отнес-

лось к партийному поручению.

Об этом говорит тот факт, что на

городской стенд «Лучшие пропа-

гандисты» занесены имена В. П.
Казначеева и Н. Е. Копкарева.
Почетной грамотой ГК КПСС и

исполкома горсовета награжден

С. Д. Стружинский.
Стремясь обеспечить постоян-

ство идеологического воздействия
на трудящихся, партком и пар-

тийные организации направляли

деятельность групп политинфор-
маторов, агитаторов и первичные

организации общества «Знание».
Добросовестно относятся к лекци-

онной пропаганде Н. Д. Симчен-
ков, Н. У. Верхогляд, Г. Б. Виш-
нев.

Однако на конференции про-

звучал и такой тревожный сиг-

нал. Плохо работают агитколлек-

тивы на ремонтно-механическом

заводе и шахте М» 3, первичная

организация общества «Знание»
на шахте «Ленинградская».

Ни разу не выступили перед

трудящимися с политическими

докладами главный инженер тре-

ста А. В. Осипков, заместитель

управляющего трестом Е. В.
Емельянов, руководители пред-

приятий В. Т. Орлов, С. В. Же-
лезко, Б. И. Беляев и другие. Ни
партийные бюро, ни партком не

привлекли к ответственности

этих коммунистов за плохую

воспитательную работу. Плохо
распространялся передовой опыт

работы политинформаторов и

агитаторов.

Важной, формой воспитатель-

ной работы среди коммунистов

являются партийные собрания. В
отчетнь'ч год во всех партийных
организациях обсуждалось По-
становление ЦК КПСС «О прак-

тике проведения партийных соб-
раний в Ярославской городской
партийной организации». Отчет-
но-выборные, партийные собрания
коммунистов свидетельствовали о

некотором улучшении внутри-

партийной работы. На этих соб-
раниях выступил каждый вось-

мой член КПСС.

Высокая активность вызвана

прежде всего тем, что собрания
были деловыми, на них шло

принципиальное обсуждение во-

просов с полным анализом дел

на предприятии и в организа-
ции.

Но были случаи, когда явка на

собрания оставалась очень низ-

кой. На шахте «Ленинградская»
ежемесячно не посещает партий-
ные собрания 70 — 90 членов

КПСС. И говорить о высоком

уровне воспитательной работм^
среди коммунистов шахты йР
приходится.

Партийное бюро ПТУ заплани-

ровало обсудить на партийном
собрании вопрос «О работе мест-

ного комитета профсоюза по по-

вышению роли рабочих в проиа^

водственной деятельности». Кол*^
мунисты собрались. А ответст-

венная за подготовку и провёде-

пие собрания председатель мест-

кома Л. Н. Петрова заявила, что

к собранию не готова. И приш-

лось перенести его еще на две

недели.

Недостаточно внимания уделя-

ется контролю за выполнением

решений партбюро, парткома и

партийных организаций. И это

тоже сказывается на состоянии

воспитательной работы. Один
пример. В июне на шахте имени

С. М. Кирова коммунисты прове-

ли собрание с повесткой дня «^щ
состоянии трудовой и обществецЗР
иой дисциплины». Но три меся

ца, прошедшие с тех пор, не да-

ли положительного результата.

Более того, нарушители дисцип-

лины оказались и среди комму-

нистов. Сразу же после бурных
дебатов и споров член партии

Е. Л. Антонов совершил прогул.

На ХХШ съезде КПСС подчер-

кивалось, что надо воспитывать

каждого члена партии в духе

высокой ответственности как за

деятельность своей организации,

так и за дела партии в целом.

Без этого мы не сможем повысь
тать боеспособность наших ря

дов, успешно решать большие за-

дачи коммунистического строи-

тельства.
*    *    *

Хорошая подготовка партий-
ной конференции, активность

коммунистов, а их выступило по

докладу в прениях 17 человек,

страстность некоторых выступле-

ний, горячая заинтересованность

в делах коллектива треста, про-

звучавшая в этот день с трибу-
ны, говорят о том, что коммуни-

стов-горняков беспокоит сложив-

шееся положение дел. Было вы-

сказано немало деловых предл|$*
жений. На их основе новый пар-
ком составит план своих дейст-
вий. И надо полагать, что комму-

нисты треста сделают все, чтобы
успешно решить поставленные

перед ними задачи.

*    *    »

В работе конференции участво-

вали начальник Главка А. П^
Петров, начальник Северо-Запад-
ного округа Госгортехнадзора
Ф. С. Бахин, заместитель заведу-

ющего промышленным отделом
ОК КПСС Ю. В. Кузин, первый
секретарь городского комитета

партии Г. В. Лазинин.

Избраны новый состав партко-

ма треста и делегаты на город-
скую партийную  конференцию.

*    *    *

Состоялось    первое   заседание

парткома треста «Ленинградсла-
нец». Секретарем парткома из-
бран Г. Н. Леонтьев, заместите-

лем Н. И. Меньшиков.

В.   САЛОВ.

#
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Ре-

ПО ПРИЗВАНИЮ
Следователем отдела внутренних дел он стал

недавно — прежде воспитывал подростков. С
первых шагов не все шло гладко: были недоразу-

мения, суд направлял дела на дополнительное

расследование. Приходилось снова и снова изу-

чать процессуальные законы, читать специальную

литературу, недосыпать. Этого требовала госу-

дарственная должность следователя.

Альберт Николаевич Морозов очень тактичен

с людьми. Беседует с каждым на равных, и по-

этому люди раскрывают ему то, что другому ни

за что бы не сказали. Часто приходится следова-

телю идти на риск при задержании преступника,

и он делает это мужественно, и хладнокровно.

Все, кто его знает, говорят о нем:

— Следователь по призванию.

/ Альберт Николаевич не забывает своих быв-
ших подопечных, часто навещает их. И тогда ему

^не отбиться от ребятишек. Все сразу, хором пе-

речисляют свои успехи, окружая его плотным

кольцом.

Напряжены у  следователя трудовые   будни:

допросы, выезды на места происшествия.  Такова

работа. Но он по-мальчишески радуется,     когда

что-нибудь удается особенно хорошо.

Однажды холодным вечером мы сидели с

Альбертом Николаевичем у него дома. Говорили
о литературе, о ваших делах, о новых книгах. А
потом Альберт Николаевич предложил спеть. Он
встал и красивым лирическим тенором запел неа-

политанскую песню. Я сидел, как завороженный.
Затем песни лились одна за другой. Тут были и

наши советские, и зарубежных композиторов.

Я не подозревал, что в старшем лейтенанте
милиции, человеке, казалось бы, далеком от ис-

кусства, так развито чувство прекрасного. И мне

опять подумалось: а ведь замечательного челове-

ка воспитала наша Родина ■>- патриота, бойца,
коммуниста!

Е. МЕЛЬНИКОВ,
народный судья.

Много замечательных работников трудится в кол-

лективе майоликового производства. Среди них литей-
щица Евгения Николаевна Кузнецова. Она является од-

ной из старейших тружениц этого коллектива и в со-

вершенстве владеет своей нелегкой профессией.
Вместе со всеми Евгения Николаевна сейчас сорев-

нуется за достойную встречу XXIV съезда Коммунисти-
ческой партии. Она систематически выполняет и пере-

выполняет сменные нормы выработки, и выпускаемая

сю продукция всегда отличается высоким качеством.

Фото Ю. Александрова.

ЕСТЬ ЧТО КУПИТЬ К СТОЛУ
В 192-м номере газеты опубли-

кована заметка Д. Смольского
♦Рынки есть, а овощей нет». Счи-
таю, что автор не совсем прав.

Для организации более широ-

кой торговли овощами и други-

ми сельхозпродуктами было от-

правлено 200 писем-приглашений
в совхозы, колхозы, а также от-

дельным гражданам Прибалтий-
ских республик, Украины, Бело-
руссии, Молдавии, Грузии, Ле-
нинградской и Псковской обла-
стей. Приглашения печатались в

Кингисеппской, Гдовской и Кохт-
ла-Ярвеской газетах. С каждым,

кто приезжает к нам торговать

сельскохозяйственными продук-

тами, проводим индивидуальные

беседы.

На рынке созданы все условия

для продажи продуктов. Имеют-

ся склад для их хранения, холо-

дильная камера, торговый и спе-

циальный инвентарь. Для торгу-

ющих есть гостиница.

В этом году рынок цродал про-

дуктов значительно больше, чем

в прошлом году. Так, за 9 меуя-

цев продано свежих огурцов 163
тонны (в 1969 году — 91 тонна),
яблок 201 тонна (в 1969 году —

103 тонны) и т. д.

По итогам соревнования в

честь 100-летия со дня рождения

В. И. Ленина коллектив нашего

рынка награжден Почетной гра-

мотой и Дипломом первой сте-

пени. Рынок обслуживают 8 че-

ловек. Сборщицы М. К. Смирно-
ва и Н. С. Ломова, рубщица мя-

са А. В. Фадеева, дворник А. Я.
Цыганова,  уборщица А. В.  Ще-

голева всегда добросовестно вы-

полняют свои обязанности.
К 1 ноября выполнен годовой

план по всем статьям рыночных

сборов. Прибыли дано на 60 про-

центов больше, чем планирова-

лось.

Коллектив рынка соревнуется

за достойную встречу XXIV
съезда КПСС и организует свою

работу так, чтобы торговля сель-

скохозяйственными продуктами

все возрастала.

Мы приглашаем сланцевчан. У
нас есть что купить к столу.

И.  ИВАНОВ,
директор Сланцевского рынка.

СУД    ТОВАРИЩЕЙ
Товарищеские суды возникли

в первые годы жизни нашего го-

сударства. Партия и правитель-

ство придавали им большое зна-

чение. Особое внимание уделяет-

ся им теперь, когда советская

страна перешла к развернутому

строительству коммунистическо-

го общества.
Главное в работе товарище-

ских судов — предупреждение

правонарушений и проступков,

наносящих вред обществу, воспи-

тание людей путем убеждения и

общественного воздействия, соз-

дание обстановки нетерпимости к

любым антиобщественным по-

ступкам.. Товарищеские суды об-
лечены доверием коллектива и

выражают его волю.

Товарищеский суд при домо-

управлении № 1 ЖКК треста

№ 31 (председатель Г. А. Селез-
нев)^ апреля 1969 года по ок-

тябрь 1970 года рассмотрел 26
дел. Это в основном заявления и

жалобы квартиросъемщиков на

нарушения общественного поряд-

ка в коммунальных квартирах.

Например, за хулиганские дейст-
вия, скандалы & семье и с сосе-

дями решением товарищеского

суда В. Н. Иванов, П. П. Беля-
ков, Я. Я. Ашпа, Н. В. Тимофее-

ва, В. М. Никифоров оштрафо-
ваны на десять рублей каждый.
Нескольким жильцам объявлены
выговоры, общественные порица-

ния.

На одном из заседаний рас-

сматривалось такое дело. Жиль-
цы квартиры № 22 дома № 1-12
по улице Кирова залили водой
квартиру этажом ниже. Приш-
лось объявить выговор и взыс-

кать 20 рублей на ремонт.

В заседаниях товарищеского

суда участвуют квартиросъемщи-

ки. Жилые дома первого домоуп-

равления находятся в разных ме-

стах города, и члены товарище-

ского суда выезжают к подателю

заявления и к тем, на кого жа-

луются. На это тратится мно-

го времени, но зато де"ло рас-

сматривается объективно, и за

весь почти двухлетний период

ни одно решение товарищеского

суда не было отменено народным

судом.

Активное участие в работе то-

варищеского суда принимают об-
щественные заседатели тт. М. А.
Френкель, И. Р. Тельпук, А. Н.
Паршин, О. Э. Елисеева.

И. ТРУБИЦЫН,
председатель домового коми-

тета ЖКК треста № 31.

БЕЗ   ВОДЫ
Вот уже несколько лет жильцы

домов №№ 95—107 в деревне

Большие Ноля испытывают недо-

статок в питьевой воде. Колодцы
поблизости высохли, и в поисках

воды приходится бегать   по всей

деревне. Наши дома принадлежат

лесокомбинату, но их жильцы не

ощущают о себе заботы.

М. БАРАНОВ.

Дер. Б. Поля, дом № 99.

ОТ РЕДАКЦИИ: Получив письмо т. Баранова, редакция напра-

вила его копии в два адреса — в исполком Пелешсного сельсове-

та и администрации лесокомбината. Из сельсовета пришел ответ и

опубликован ниже, а директор лесокомбината т. Колесник пока мед-

лит. Напоминаем ему, что' и читатели газеты, и редакция ждут его

сообщения о том, что будет предпринято.

Ноля будут подключены к нему.

Временно же этот вопрос нужно

решать. И он решается. В частно-

сти, на улицу Дорожная воду за-

возят из города. Об этом следует

подумать и администрации лесо-

комбината.
А. ИВАНОВА,

председатель исполкома Пе-

лешского сельсовета.

Вопрос о воде волнует не толь-

ко жильцов этого дома, но и ис-

полнительный комитет сельского

Совета. В Больших Нолях 20 ко-

лодцев, но их осушила шахта.

Вопрос о воде неоднократно вы-

носился на заседания исполкома и

сессии Нелешского сельсовета, ста-

вился перед Сланцевским горис-

полкомом. В горисполкоме ответи-

ли, что с пуском водовода Большие

Примите поздравления
Свыше 20 лет проработала Ли-

лия Нетровна~Годлевская в Слан-
цевской аптеке рецептором-конт-

ролером. И все свои силы стара-

лась отдать людям. Она и сейчас
спешит на помощь в трудную ми-

нуту.

Уже будучи пенсионеркой, Ли-
лия Петровна три года работала в
филиале центральной больницы.
Скромная трудолюбивая женщина,

участница Великой Отечественной

войны, имеет правительственные

награды, значок «Отличник здра-

воохранения».

У Лилии Петровны нынче две

юбилейные даты — 70 лет со дня

рождения и золотая свадьба. Хо-
чется от души поздравить ее.

Здоровья Вам, бодрости, хоро-

шего настроения, дорогая Лилия
Петровна!               Т. СОМОВА,

лаборантка    филиала   цент-

ральной районной больницы.

д- е лг   ответа
Я 17 лет прожил в одной квар-

тире, в ни один год температура

воздуха в ней не поднималась до

20 градусов тепла. А прошлой зи-

мой она доходила лишь до плюс

7. Холодно и нынче.

Старшая по дому т. Андреева

несколько раз ходила в контору

теплосети ЖКО, и каждый раз ей

давали разные ответы. Послед-
ний раз, например, заявили, что

в доме лопнула    паровая труба.

Когда мы обратились к замести-

телю начальника ЖКО т. Юнв,
то вместо ответа по существу он

нагрубил вам.
Плохое отопленве не только в

жилых домах. На днях я наве-

щал в больнице жену, и там
тоже холодно. Когда все-такв бу-
дет нормальное отопление? Ответ
на этот воврос мы ждем от ра-

ботников ЖКО.
Ф. КУРКИН.

Ул. Свердлова, дом № 7.

ДОРОЖНАЯ „ПРОБЛЕМА"
На станции Сланцы имеется

магазин горсмешторга, в который
вот уже несколько дней не заво-

зят продукты и хлеб. Продавец
тов. Никитина объясняет это тем,

что дорога к магазину очень пло-

хая и шоферы автомашин не хо-

тят сюда ехать.

И она права. Еще весной 1970
года мы неоднократно обращались

по этому вопросу в торговый от-

дел горисполкома. Однако дорога

по сей день не отремонтирована.

Когда же наконец эта «проб-
лема» будет решена?

Н. ПЕТРОВ,

секретарь парторганизации.

В. ЧУЙКО,
председатель местного квин-

тета станции Сланцы.

— Стой! Задний мост потеряешь..

Рисунок Ярослава ГОЛОФРИША.

ПОСЛЕ КРИТИКИ
В 206-м номере нашей газеты

от 17 октября был напечатан ма-

териал рейда под заголовком «Се-
годня в клубе танцы». В нем ука-

зано на недостатки, существую-

щие в клубе строителей.
На сигнал редакции ответили

секретарь парткома строительного

треста №31 В. Р. Кравченко и

председатель объединенного по-

стройкома № 102 В. И. Галанов:
«Факты, указанные в коррес-

понденции, имели место. 28 ок-

тября на расширенном заседании

президиума 0ПК-102 заслушали

заведующую клубом строителей
Л. С. Нагину. Намечены конкрет-

ные мероприятия по улучшению

культурно-воспитательной и ор-

ганизационно-массовой работы в

клубе. Администрацию строитель-

ного управления № 6 и специа-

лизированного управления отде-

лочных работ № 259 обязали за-

кончить освещение и вентиляцию

в клубе.
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юбилейные медали -
победителям конкурса

ЖЕНЕВА. Юбилейные медали в
ознаменование 100-летия со дня рож-

дения В. И. Ленина и почетные дип-
ломы были вручены трем пшейцар-
цам, призерам конкурса «Что вы
знаете о Ленине?», организованном
газетой «Нувель де Моску» для

иностранных читателей.

НА СНИМКЕ: атташе по делам

культуры посольства СССР в Швей-
царии Ю. Ю. Палецкис (слева) и
победитель конкурса «Что вы знаете
о Ленине?» женевский водопровод-

чик Шарль -Холденер, которому бы-
ли вручены избранные произведения

В. И. Ленина на французском языке

ж юбилейная медаль.

Фото Б. Коржева.
Фотохроника ТАСС

ТРУДНОСТИ   ФРАНЦУЗСКОГО   кино
«Надо быть слепым, чтобы не

увидеть, что, если ничего не

изменится, французское кино
погибнет, быть может медлен-

но, но верно». К столь неутеши-

тельному выводу пришел гене-

ральный директор Националь-
ного центра кинематографии
Андре Асту, выступивший не-

давно на пресс-конференции в

Париже.

А. Асту отметил, что кино

стало недоступным для значи-

тельной части французского на-

селения, и в частности трудя-

щихся классов,   из-за высокой

стоимости билетов. В «вязи с
этим посещение кинотеатров

катастрофически падает. Со-
гласно официальным данным,

за десять лет — с 1958 по 1969
год число кинозрителей сокра-

тилось с 355 миллионов до 182
миллионов. За тот же период

закрылось 1.200   кинозалов.

Асту выразил также беспо-
койство по поводу того, что

французский экран заполняют
кинокартины, ^проповедующие
насилие и порнографию, это

еще больше углубляет кризис,

переживаемый       французским

кинематографом. Большинство
французских кинозрителей во

время опросов высказались за

отражение на экране больших
социальных и политических

проблем современности.

За последние пять лет чет-

верть работников кино были
вынуждены сменить профес-
сию.

«Тяжелое положение фран-
цузского кино ухудшается с ка-

ждым годом», — заключил

А.  Асту.'
Р. СЕРЕБРЕННИКОВ,
корреспондент ТАСС.

ЗАМЕТКИ

фЕ НОЛ ОГ А

В ноябре солнце с каждым

днем все меньше и меньше посы-

лает лучей на землю. Дует про-

низывающий ветер. Ноябрь —

последний месяц осени, самый
пасмурный в году. Наблюдаются
низкая облачность и высокая

влажность воздуха.
Температура воздуха понижа-

ется. Первые морозы, замерзание

прудов, озер и рек обычно быва-
ют в ноябре. По многолетним на-

блюдениям, средняя дата выпа-

дения первого снега в окрестно-

стях Ленинграда — 18 октября,
самая поздняя — 15 ноября. Пер-
вый снег — это еще не зима. В
народе считают, что ноябрьские
снега очень полезны для полей,
но лишь бы они не выпали на

сырую землю. Снег и лед, про-

державшись несколько дней, та-

ют. Похолодание и потепление

долго чередуются между собою.
Эту переходную пору между

осенью и зимой называют пред-

зимьем. В нашей области метео-

рологические условия в ноябре
различны: среднемесячная тем-

пература на востоке области ми-

нус 3, на западе — минус 1 — 3
градуса. Самый холодный ноябрь
был в 1774 году — со среднеме-

сячной    температурой    минус 10

градусов. Осадков в ноябре выпа-

дает меньше, чем в октябре, но

дней с моросящими дождями

много — 18—20. Наблюдаются
гололеды. Они приносят вред

сельскому и лесному хозяйствам,
проводам связи и линиям элек-

тропередачи.

Поредели кустарники, словно

отодвинулись деревья друг от

друга, стало просторнее и свет-

лее в лесу. Сквозь ажурные кро-

ны просвечивает небо.
Выпавший снег застал «врас-

плох» немало цветущих расте-

ний: на лугах и полях — ромаш-

ку непахучую, у дорог и канав

голубые соцветия цикория, на по-

лях, после уборки урожая, па-

шенный клевер, или котики, на-

званные так за бархатные мяг-

кие головки. Сорняки —пастушья

сумка и ярутка, если снег раста-

ет, даже после морозов до 10 —

15 градусов, продолжают цвести.

Насекомые спрятались в зим-

ние убежища, но если мороз сла-

бый, то можно увидеть светло-се-

рых бабочек — осенних пядениц,

комаров-долгоножек, , в часы

пригрева летают комары-толку-

ны.

Тихо в лесу. Мало птиц. Встре-

чаются стайки синиц, иногда

вместе с поползнем, пищухой и

Дятлом. Нередко слышится рез-

кий крик сойки. Она нынче за-

паслась желудями на зиму.

Отлет птиц в основном закон-

чился. Местами на открытых во-"
доемах задержались утки. Пос-
ледними улетают чайки. До са-

мых морозов держатся вальд-

шнепы. Осенью они добывают се-

бе пищу не в земле, как летом,

а в лесной подстилке.

Рано, в начале октября, при-

летели нынче чечетки, а в нояб-
ре прилетают снегири и свири-

стели. Эти пернатые оживляют и

украшают осенью и зимой наши

леса, сады и парки.

По народному календарю в се-

редине ноября проводы осени и

встреча зимы: «Ноябрь —- сумер-

ки года», «Холоденек батюшка-
октябрь, а ноябрь и его перехо-

лодил», «Восточный ветер к мо-

розу», «Ноябрь с гвоздем, де-

кабрь — с молотком».

И. БАЛБЫШЕВ,
действительный член Геогра-
фического   общества   СССР.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНК0.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 12 НОЯБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 —Для
школьников: «Путешествие сол-

нечного зайчика». 11.35 — Цвет-
вое телевидение. «Мой добрый
папа». Художественный теле-

фильм. 12.40 — «Дорогой друж-

бы».  Телеочерк.   13.10   —   13.15
—  Новости. 17.00 — Программа
передач. 17.05 — Новости. 17.15
—Цветное телевидение. «Донское
раздолье», «Осень». Телефильмы.
17.30 — «Бетховен». «Страницы
жизни», II передача. 18.00 —

Новости. 18.05 — Для школьни-

ков:  «Спортивная юность». 18.30
—  «Ленинский университет мил-

лионов». 19.00 — Цветное теле-

видение. Э. Маркин — «Спец-
рейс «Москва —Феодосия». Теле-
спектакль, II часть. 20.00 —

Концерт хора русской песни Все-

союзного телевидения и радио.

20.30 — «Время». 21.00— «Стра-
ницы истории советского кино».

Художественный фильм «Конец
Санкт-Петербурга». 22.10 —

Спортивная передача. 22.40 —

«Вторая профессия». Докумен-
тальный фильм. 23.05 — 23.15 —

Новости.

ПЯТНИЦА, 13 НОЯБРЯ
10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 —

«Скульптор Элгуджа Амашуке-
ли». 10.45 — Цветное телевиде-

ние. Для детей. Художественный
фильм «Ребята с Канонерского».
12.00 — 12.05 — Новости. 17.00
— Программа передач. 17.05 —

Новости. 17.15 — «Прощание с

осенью». Лирический концерт.

17.45 — «Писатель и его герои».

И. Осипов. 18.00 — Новости.
18.05 — «Атлас народов СССР».
Кара-Калпакская автономная об-
ласть. 18.30 — Цветное телеви-

дение. Концерт. 19.30 — Цветное
телевидение. Чемпионат СССР по

хоккею:     «Динамо»   (Москва) —

«Спартак» (Москва). 21.45 —

«Земное притяжение». Теле-
фильм. 22.35 — Художественный
телефильм. 23.05—23.15 — Ново-
сти.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 11 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Литерату-
ра для учащихся УШ классов:

«По следам маленького Иллима-
ра». 9.45 — «Мотивы старого

Тбилиси». Телефильм. 11.45 —

Для школьников: «Зоркий»,
«Дружба-50». Передача по мате-

риалам международного конкур-

са юных фотолюбителей. 12.20
— 13.50 — Художественный
фильм «Когда деревья были боль-
шими». 16.00 — Вечерняя про-

грамма. 16.05 — « АК» : новости.

16.10 — «Телешкола» (повторе-
ние). 17.05 — «Шедевр». Концерт
(из ГДР). 18.00 — Программа пе-

редач. 18.05 — «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.20 —

«Дыхание    моря».      Телефильм.

ОБРАЩЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ КИНГИСЕППСКИХ

ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ „ЛЕНЭНЕРГ0"

Из-за неосторожности населения зарегистрированы случаи по-

ражения людей электрическим током.

Администрация Кингисеппских электрических сетей «Ленэнер-
го» обращается к руководителям предприятий и совхозов, а также

ко всем гражданам, проживающим на территории района, с прось-

бой проявить особую осторожность при производстве работ и хож-

дении вдоль трассы воздушных линий электропередачи.

Необходимо иметь в виду, что в отдельных случаях вследст-

вие бури, грозы или падения деревьев провода электролиний могут

быть оборваны. Прикосновение человека к оборванному или про-

висшему проводу, приближение к нему на расстояние менее 15
метров грозит смертельной опасностью!

ГРАЖДАНЕ, БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!

Бели обнаружите оборванный или провисший провод, звоните

по телефону № 21-09 или срочно сообщите по адресу: г. Сланцы,
распределительно-трансформаторная подстанция (РТП).

Администрация Кингисеппских электрических сетей.

СЛАНЦЕВСКОЕ ГРУЗОВОЕ
АВТОТРАНСПОРТНОЕ   ПРЕДПРИЯТИЕ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ НА КУРСЫ
ШОФЕРОВ третьего класса

с   отрывом от производства (стипендия 32 руб. 50 коп.)
и без отрыва от производства.

На курсы принимаются лица в возрасте 17 с полови-

ной лет и старше,   с образованием не ниже 8 классов.

За справками обращаться в отдел кадров. (Проезд
автобусом маршрута № 4 до улицы Гоголя).

СЛАНЦЕВСКОМУ ГРУЗОВОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

Т Р Е Б У Ю Т С Я

КОЧЕГАРЫ в котельную ЖКО.
За справками обращаться в отдел кадров. (Проезд

автобусом маршрута № 4 до остановки ул. Гоголя).

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ» ТРЕСТА № 41

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕБУЮТСЯ
БЕТОНЩИКИ,
ЭЛЕКТРИК И,
СЛЕСАРИ.
Обращаться в отдел кадров комбината.

Товарищи! Пользуйтесь услугами

Сланцевской автозаправочной станции. Здесь организован отпуск

высококачественного бензина АИ-93. Талоны рыночного фонда

имеются в  продаже в трансагентстве.

18.30 — «Судьба идеи». 19.00 —

«Эстонская камерная музыка».

20.30 — Литературная передача.

21.00 — «Русская песня в Скан-
динавии».            Документальный
фильм. 21.20 —: «ЭРФ — рекла-

ма».' 21.30 — «Актуальная каме-

ра». 22.00 — «НБ!». 22.45 —

«Кабачок «13 стульев». Телеспек-
такль Центрального телевидения.

23.50 — 24.00 — «Актуальная
камера».

ЧЕТВЕРГ, 12 НОЯБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Химия для

учащихся УП классов: «Михаил
Васильевич Ломоносов и закон

сохранения массы вещества».

9.20 — «Детский экран»: мульт-

фильмы  «Раз, два —дружно!»    и

«Лягуппса - путешественница».

9.50 — «Репортаж с одного за-

вода». Документальный фильм.
10.15 — Для школьников: «Пу-
тешествие солнечного зайчика»
(из Калининграда). 13.15 — 14.20
—  «Кабачок «13 стульев». Теле-
спектакль. 16.00 — Вечерняя
программа. 16.05 — « АК» : ново-

сти. 16.10 — «Телешкола» (по-
вторение). 16.20 — «Здравствуй,
океан». Телефильм. 16.40 — «Му-
зей-усадьба Абрамцева». Теле-
фильм. 18.00 — Программа пе-

редач. 18.05 — «Актуальная ка-

мера» (на  русском языке). 18.20
—  «Жемчужина северных рек».

Телефильм. 19.00 — «Детский
экран» : «Вот что случилось с

волкам». Кукольный спектакль.

19.25  —    «ЭРФ    —     реклама».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 11 ноя-

бря — «Беспокойная семья». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
11 ноября — «Галилее Галилей».

Начало в 17 часов. «Пышка».
Начало в 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 11 — 12
ноября — новый итальянский
художественный фильм «Залог
успеха». Начало в 10, 12, 14, 16,
18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 ноября
— «По следу тигра». Начало в

17, 19, 21 час.
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